
智行理财网
今天股市亏多少钱？今天股票亏了多少

大家好，关于今天股市亏多少钱很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享
关于今天股票亏了多少的知识，希望对各位有所帮助！
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股市怎么了，这几天跌跌不休？

股市这几天走势真的不强，原因何在，专家说的是价值洼地资金避风港，可是价值
洼地与下跌有关系吗？

专家一直力挺IPO常态化和注册制改革，认为这是牛市的起点，美国是注册制，与
A股不同的是没有IPO堰塞湖，我是赞同IPO常态化的，反对IPO停停发发，但是强
调一点，不管是常态化还是注册制，需要中国特色，在目前势态下，IPO需要考虑
市场承受力，需要得到投资者的认可，不能引发投资者的抵触情绪，如果IPO多了
，引发市场调整，实际上就整个社会财富而已，是没有带来增量的，也无益于居民
财产性收入提高，无益于消费增速恢复。

股市既需要IPO，也需要投资者赚钱这才是双赢，只有IPO股市不涨，实际上是有
负面作用的，那就是财富绞杀机。

现在股市下跌与外围波动无关，也与国外疫情无关，只不过是投资者不认可目前股
市投资机会，专家说是价值洼地，从各个方面论述，长篇大论，投资者缘何不认可
，就在于担忧过度扩容带来价值稀释，另外即使有投资价值，没有增量自己股市不
仅不涨照跌不误，就在于股市上涨不是靠嘴巴吹出来，而是靠投资者拿钱买出来，
市场没有钱，拿什么买出来上涨。

现在两市成交6000亿元波动，要涨到3000点需要万亿元成交量才行，没有万亿元
成交，3000点太难。

现在宏观经济有韧性，仅仅只是可以支撑股市有韧性，而不能支撑股市大涨成牛市
，牛市需要货币政策继续放松需要iPO适当减缓，可能吗/拭目以待

疫情至今，你在股市亏了多少，感受如何？
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下图是今年至今的，去年第一季度的，去年年末第四季度的收益吧。

整体还行，并没有说表现的不好。

因为最黑暗的时刻已经过去了，在2015-2018年是一轮大级别的熊市下跌，而在2
019年和2020年是一个震荡底部区域，并且出现了一个结构性的行情，板块有所轮
动。

所以，抱着长线价值投资，并且遵循着有熊必有牛的规律去投资，并不会有所亏损
。

最怕的就是，追涨杀跌，频繁的短线投机，炒作概念，那么才会导致重大的亏损，
甚至在牛市来临之前，丢失了底部区域的筹码，亏光了本金。

记住，每一次大级别的熊市过后都会有大级别的牛市到来。

我基本在熊市底部区域都是持有，并不频繁操作！

见到个股有主升浪，逢高减仓，如果处于底部区域的箱体震荡，那就坚持持有！

投资不要想着一夜暴富，不要想着赚快钱，根据价值投资，以及牛熊周期的规律去
做布局和卖出，你的操作会很简单的，但是收益会非常高。

记住以下五条建议：

第一就是别在熊市第一波接盘；

第二就是别在牛市第一波出货；

第三就是别在震荡市追涨杀跌。

第四就是不要买进了经不起时间考验的劣质资产；

第五就是不要过早卖出了经得起时间考验的优质资产。

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

在股市中，你见过亏得最惨的人，有多惨？
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1月29日晚上，我接到一位高中同学打来的电话，说他持有渤海租赁(000415)已经
浮亏了102万元，且又闻之海航集团被申请破产重整，渤海租赁是海航系的一员，2
020年业绩预告亏损55亿~79亿，急切地要我为他出主意、想办法，我请他先冷静
下来，把前因后果理一理，再作取舍。

月线走势图

事情是这样的，我的这位同学是做国际贸易的，有过几年炒股历史，且一直在盈利
之中，2019年2月25日，他听了一位“老师”推荐，以4.73元涨停板追高买入了渤
海租赁50万股，“老师”还特别告诉他这股庄家要炒到15元以上，叮嘱他不要跟别
人讲，怕走漏了风声坏了好事。他自己也琢磨，渤海租赁主要业务是飞机租赁和飞
机销售，净资产6元多，业绩也蛮好，于是便不顾一切冲了进去。哪知道2020年一
场史无前例的疫情把他的发财梦打得支离破碎。渤海租赁飞机租不出去，已租出去
的飞机收不到租金，更不要说卖飞机了，经营业绩每况愈下，股价不断向下，控股
股东海航资本集团摇摇欲坠、自身难保，根本顾不上渤海租赁的生死。我的这位同
学又不知道

割肉止损，便出现了至今浮亏100多万的惨状。

1月29日晚间，海航集团官方声明，债权人申请法院对集团破产重整。同时包括渤
海租赁在内的多家海航系公司发布预亏公告，且亏损数额特别巨大。

海航系上市公司有救吗？渤海租赁有救吗？

今早，看了海航集团董事长发布的“一封家书”，便知道了答案，海航集团有救！
海航系上市公司有救！渤海租赁有救！

我对老同学说，海航破产重整是利好，渤海租赁亏损是利空，但是在预料之中。

下周一，渤海租赁在利空笼罩下，极有可能是一字板涨停，但在涨不停下必须挥泪
斩马谡，认赔出局。

也希望和我老同学一样持有渤海租赁的几十万小散们摆脱困境、迎来曙光！

你见过中国股市亏得最惨的有多惨？

新希望没希望！

我的一位高中同班女同学，在猪肉价格高位，听信某财经直播间有的名气的财经大
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V推荐，在41.18元追高买入猪肉股新希望(000876)10000股，以本周五收盘价13.9
1计算，目前已浮亏27.28万，亏损率超过66%，损失惨重。

如此巨亏，让我的这位老同学哭笑不得，涨，好像看不到希望，因为生猪出栏价格
不断创出新低；跌，不知道底在哪里。割肉心有不甘，补仓就怕越陷越深，心里矛
盾重重，心态游离在希望与绝望之间，欲罢不能。

有人说炒股是赚认知的钱，但认知有时候是可以被放大或缩小的。几十元一斤的天
价肉，把猪肉股票的认知价格抬到了天上，似乎印证了“风来了猪也会飞”的说法
。现在猪价大跌，猪饲料大涨，养猪出现大面积亏损，猪肉股股价一下子从云端坠
落。

炒股炒的是心态，任何追涨杀跌的举动，最终是要付出惨重代价的。就拿新希望为
例，假如我的这位老同学在熊市里5元多买入，到40多元卖出，那她就是“股神”
。现在我的这位老同学40多元买入，如果割肉离场，那她就是名副其实的小韭菜。
一念之差，天壤之别。

我从来不忽悠我的粉丝，我的“熊市里买入，牛市里卖出”的说教是最生动的诠释
！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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